

# 湖南高校だより

湖南学信  
福立高校  
島湖等通

責任者 浩美  
行長 吉田  
校長 吉田

## 第22回菱の実祭 盛大に開催される。

10月14日(金)	開祭式、仮装行列
10月15日(土)	一般公開
10月16日(日)	閉祭式

五日の一般公開では、約三百五十人もの来校があり、大盛況で、最終日の閉祭式まで大いに盛り上がりました。それでは文化祭の感想・様子をご覧ください。

過日、三年に一度の公開文化祭「第二十二回菱の実祭」が盛大に開催されました。十四日は開祭式と仮装行列が行われ、仮装行列では、クラスごとに趣向を凝らした色とりどりの仮装で福良地区を練り歩きました。十



集合写真 (3B)



集合写真 (3A)

### 生徒の感想①

◆とても感動しました。今でもこの三日間が夢のような感じで少し不思議な気持ちです。他の高校とは違う湖南高校の良さがぎゅっ詰まった文化祭でした。実



仮装行列 (2A)

行委員で良かったと思います。(一年女子) ◆約一ヶ月前から作業を始めたのに、完成するのがとても不安でしたが、みんなで協力して無事完成。当日、大成功で終えることができました。和太鼓やバンドの演奏も良かったですし、思い出の文化祭になりました。(一年男子) ◆

文化祭が終わわり、とても時間が過ぎるのが早く感じられます。この三日間は、とても濃い時間が過ごせました。三年に一度の文化祭が終わってしまうのは寂しいですが、とても良い思い出になりました。(一年女子) ◆クラス展示の準備でケン

## 学校スローガン 「可能性の発見、自分に挑戦、夢を形に」



準備の様子 (2B)

力をしたりしたけど、無事成功できて良かったです。菱の実祭を通して、友達との絆がより深まったと思います。また、菱の実祭に關わって下さった先生方や家族、同窓会の人たちに感謝したいと思います。(一年女子) ◆準備から閉祭式まで、とてもいい感じで終えることができました。最初は不安なことが沢山ありましたが、みんなが一つになったと感じました。みんなに感謝します。この文化祭で、僕は、とても変わりました。人として、成長できたと思います。(二年男子) ◆三年に一回じゃなくて、毎年やりたいと思ってきました。とても楽しくて、これ



クラス企画 (1A)



仮装行列 (1B)

までの高校生活の中で、一番印象に残っています。これからは、気持ちを切り替えて、勉強に力を入れていきたいと思えます。(二年男子) ◆菱の実祭を終えて、今思うことは、クラス展示の準備を通してクラスの絆が深まったと感じていま

す。クラスの出し物を決める時に、意見が合わないことが多かったけど、しだいにクラスの団結が深まっていき、最高の思い出をつくることができました。(二年女子) ◆僕は正直、クラスの出し物が一番不安でした。上手くいくんだろうか？とずっと思っていました。しかし、一般公開当日、沢山のお客さんが来校し、笑顔で楽しんでくれて、とても嬉しかったです。自分が嬉しいと感じることができ、お客さんが笑顔で楽しんでくれたのは、担任の先生やクラスのみんなが協力することができたからだと思えます。(二年男子) ◆閉祭式の時、最初はとても楽しく見てたけど、後半からどんどん泣けてきて、最終的には号泣しちゃいました。まさか、自分でも号泣するとは思ってなかったですごく感動しました。もう最高の文化祭でした！文化祭実行委員、生徒会役員の皆さん、おつかれさまでした。(三年女子)

### 第六号に続く